

退職した職場の仲間で行く、女性4人のバリの旅。

お客様の中で、日本で仕事を何十年と続け、現在は立派にリタイアされた4名の女性グループがいらっしゃいます。その中のお1人はオープン後毎年のように訪問いただいています。今回は、かつて同じ職場で働いていたお友達とのグループでお越しくださいました。



提携先のバリロピックホテルにも宿泊。夜は目の前に海が広がるレストランで食事を。潮風にあたり生演奏を聴きながらのディナーを楽しみました。

ケアリゾートバリでゆっくりと、そして時に活動的に。

滞在中、基本的にはケアリゾートバリでゆっくり過ごされています。定住者のお宅を訪ねたり、庭を散歩したり、ホテルのスタッフとおしゃべりしたり…。反面、何事にも意欲的な

方々なので、動く時は集中して遊びます。「南国といったら海よね！」といって、無人島ムンジャガンまで足を運ばれました。気のおけないメンバーで行く旅を思いっきり楽しんでいらっしゃいます。



スタッフとも仲よし。パンチャサリ村をとて気に入ってくださっています。



無人島ムンジャガンで。海に入るのは何年ぶり(?) 皆様、ナイスフェイスです。

ケアリゾートバリのスタッフ紹介 Part



Nengah

警備員のヌガ (Nengah)

ケアリゾートバリの警備は24時間体制なので、警備員は3交代制で勤務しています。全部で7名いますが、ヌガは建設中の時から勤めており、最年長のスタッフです。ヒゲはありますが性格はいたってやさしい。ケアリゾートバリの進入路の入口に自宅があり、まさに、年がら年中の「見張り番」です。

～パンチャサリ村の友人のために～

「ゆう会基金」設立1周年！！

パンチャサリ村の人々に役立ててもらいたいという願いから設立された「ゆう会基金」。今年の夏で丸1年が経ちました。ゆう会のメンバーの方々には今年の夏もお越しいただき、村の楽団を通じ、地元の人々との交流が持たれました。これからも継続させていただきますが、募金にご協力くださった皆様の真心に心より感謝いたします。ありがとうございました。

